

Pressemitteilung

Plauen, 26.09.2022

Kreistagsfraktion der LINKEN wählt Vorsitzenden neu und spricht sich für den Schutz des kreiseigenen Krankenhauses aus

In einer am Freitag stattgefundenen Klausursitzung der Kreistagsfraktion der LINKEN wurde Henry Ruß in seiner Funktion als Fraktionschef bestätigt. Wie schon vor drei Jahren wurde er ohne Gegenstimmen wiedergewählt. Coronabedingt musste die Wahl mehrmals verschoben werden.

"Unabhängig von der Festlegung, nach der Hälfte der Legislatur erneut den Vorsitz zu wählen, war es mir wichtig, das Vertrauen der Fraktion auch weiterhin zu haben", so der alte und neue Fraktionschef.

"Es gibt viele Baustellen im Vogtlandkreis und wir werden diese mit Anträgen auf die Tagesordnung des Kreistages bringen. Außerdem hat sich die Fraktion wieder klar gegen eine weitere Eigenkapitalverzinsung des Klinikums Obergöltzsch für 2023 ausgesprochen. Aufgrund der aktuellen Situation der Krankenhäuser im Allgemeinen wäre eine Geldentnahme aus dem Krankenhaus fatal", so Ruß

Henry Ruß
Fraktionsvorsitzender
DIE LINKE